



かけはし

令和5年度 No.5

福井市六条小学校 学校だより 第452号

発行日 令和5年9月15日

〒918-8133 福井市上筋生田町 5-16

TEL:41-1010 FAX:41-1549



(ホームページ)

1学期後半 始まりました。

休みにしかできないことに挑戦してほしい。

38日間、事故、怪我、病気などがなく、元気に過ごしてほしい。と二つお願いをして夏休みに入りました。

誰一人、大きな怪我や病気の報告もなく、元気に夏休みを過ごせたようです。今年の夏は猛暑日(最高気温が35度以上の日)が連続20日続くなど、記録的な暑さの夏でした。そんな中ソフトボールの練習に取り組んだり、毎日水やりを自分の仕事として継続したりなど、一人一人が充実した休みを過ごせたようです。



夏休み明け集会の時に、「六条っ子のちかい 第1条 あいさつをしよう」について、話をしました。挨拶は不思議な言葉です。するのとならないのでは、大きな差が出ます。するだけで「〇〇さんはあいさつができるいい子だね」と高評価になります。しかし、あいさつをしないしていると「▽▽さんはあいさつもできない寂しい子だね」と低い評価になってしまいます。これは社会に出ても同じです。挨拶が相手に与える印象は自分が思っているよりも大きいです。この話の翌日から、これまでと比べて声が大きくなった子がいます。学校でも、継続して声を掛けていきますが、ご家庭や地域でも、声を掛けていただくとありがたいです。

夏休み、いろんなことに力を入れました。

- 1年生 たくさんお手つだいをしました。洗たく物をほすのがじょうずになりました。自分から「何かできることはないかな。」と声をかけてすすんでできました。
- 2年生 「スマートボール台」を工作しました。百均ショップで全ての材料を集めて、手作りで完成させました。輪ゴムをねじったり、二重にしたりして、ボールがうまくはじくように工夫しました。
- 3年生 土器づくりに挑戦しました。とてもきれいな土器ができてとても満足しています。学校で友だちにも見てもらいました。また、粘土の種類や土器の作り方、焼き方について調べてまとめました。
- 4年生 料理に挑戦しました。お肉を炒めたり野菜を切ったりしました。ピーマンのオイスターソース炒め、味噌汁、唐揚げなどを作りました。
- 5年生 理科の自由研究で「ししとうはどうやったら辛くなるのか」について調べました。いろんな方法でストレスを与えたり、大きさや方角の違いから辛さを調べたりして、自分の答えを見つけました。
- 6年生 私は、バレーボールの県大会で優勝することができました。難しいトスでも得点を決めて「キーマン」と呼ばれるほどの活躍をしました。

PTA親子奉仕作業、ありがとうございました。



8月27日、4年ぶりに奉仕作業をしました。早朝から子どもたちと保護者の方、教職員を合わせて120名を超えるたくさんの方で作業をしていただきました。7時30分からでしたが、すぐに気温は上がり汗が流れる中での作業でした。窓拭きや除草、側溝の泥あげ等、普段は手が回らないところをきれいにさせていただきました。28日からの授業再開をきれいになった校舎、グラウンドで迎えることができました。ありがとうございました。

学校のワンシーン



6年生4名 7/25 自転車福井県大会



2年生 8/28 タブレットで検索



3年生 8/30 大豆の収穫



1年生 9/1 アサガオの種取り



4年生 9/6 眼の千カラプロジェクト



5年生 9/13 出前授業

自転車競技会 お疲れさまでした。



7月25日に県産業会館で行われた「第55回交通安全子供自転車福井県大会」は、出場した4名全員が健闘しましたが上位入賞はできませんでした。

かなりレベルの高い技術技能が求められ、若狭町立鳥羽小学校が優勝し、全国大会に出場しました。

個人の部では北島さんが9位に入賞しました。暑い中での練習、お疲れさまでした。4人は自転車の運転技術が向上し、とても安定した乗り方ができるようになりました。